

Girls'Day 2011

Auch dieses Jahr haben sich 43 Mädchen zwischen 12 und 16 Jahren für den Girls'Day am Fachbereich Informatik und Mathematik angemeldet, um mehr über Studiengänge und den Berufsmöglichkeiten zu erfahren.

Über 80 Mädchen, die sich auch für andere Naturwissenschaftliche Bereiche zum Girls'Day angemeldet hatten, wurden von der Vizepräsidentin, Frau Prof. Roser Valenti, auf dem Campus Riedberg im Hörsaal begrüßt. Es folgte ein sehr interessanter Vortrag von Prof. Erb über ein physikalisches Phänomen. Danach sind die „Mathe-und Informatik-Interessierten nach Bockenheim gefahren und konnten dort am weiteren Verlauf des Girls'Day teilnehmen.

Es wurden sprechende humanoide Nano-Roboter beim Fußballspiel beobachtet. Die Schülerinnen hörten interessante Vorträge über „Bioinformatik im Alltag“ und wie Informatik ohne Computer funktioniert. Ebenso konnten sie erfahren, wie man „mit Mathematik Spiele gewinnt“ oder warum „man kleine Kratzer auf der CD nicht hört“ und warum „Postboten keine T-Kreuzungen mögen“.



Am Ende der Veranstaltung konnten alle Mädchen bei Kaffee, Saft und Snacks ihre Fragen über Berufe und Studium den Studentinnen und Mitarbeiterinnen des Fachbereichs stellen.

Der nächste Girls'Day am **26. April 2012** wird auf dem Campus Riedberg stattfinden. Ab Ende November kann auf der bundesweit eingerichteten Homepage www.Girls-Day.de die Anmeldung zum nächsten Girls'Day an der Universität vorgenommen werden.